



Die glücklichen Gewinner freuen sich über Eintrittsgutscheine. FOTO: GYMNASIUM

Die 8b des Gymnasiums radelt am meisten

Beim Stadtradeln 2021 als beste Klasse ausgezeichnet

MENGEN (sz) - Auf die Räder, fertig, los: Dass das Schuljahr beim Anpfiff zum Stadtradeln am 19. Juli des vergangenen Jahrs schon fast geschafft war, hielt die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums nicht davon ab, während des dreiwöchigen Zeitraums selbst in den Ferien fleißig Tag für Tag Kilometer zu sammeln und für ihre Gruppe einzutragen. So konnte die Klasse 8b am Gymnasium im Rahmen einer kleinen Siegerehrung als beste Klasse aller Mengener Schulen gekürt werden. Das teilt das Gymnasium in einer Pressemitteilung mit.

Stolz nahmen die Schülerinnen und Schüler ihre Eintrittsgutscheine für die Mengener Bäder als Preis für

ganze 1900 erradelte Kilometer entgegen. In besonderem Maße haben Helene Deppler mit 397 Kilometern und Nina Kleiner mit 635 Kilometern zum Erfolg beigetragen.

Bereits im Oktober letzten Jahres waren die Radchecker zum zweiten Mal zu Besuch am Mengener Gymnasium, um für die Gewinner des Stadtradelns sowie für alle anderen interessierten Bürgerinnen und Bürger ihre mobile Reparaturwerkstatt zu öffnen.

„Ein herzlicher Dank gilt der Stadt Mengen für die Bereitstellung der Preise und für die Organisation der vielfältigen Aktionen für eine fahrradfreundliche Stadt“, heißt es am Schluss der Mitteilung.